
 
 
 
 

第７回理事会 議事録 
 
 

支部理事会議報告 平成 30 年 11 月 14 日（水） 
12 時 30 分～13 時 00 分 

会場：大宮ソニックシティ 
   401 

支部長 鈴木 正剛 ○ 副支部長 水出 祐子 ○ 原島 好朗 ○ 遠藤 成弥 △     

総 山口 恵美子 ○ 中嶋 禎 ○ 石川 千鶴 ○ 及川 浩一郎 ○ 髙柳 祥絵 ○ 
事 荒川 大輔 △ 吉澤 澄子 × 和泉 紀子 △ 北村 陽子 ○   
経 鈴木 和実 ○ 栁  米子 ○ 町田 典昭 ○     
厚 新堀 幹人 ○ 原口 浩二 ○ 齊藤 竜造 × 望月 厚子 ○   
広 磯 早苗 ○ 大原 佐智子 ○ 臼井 直子 ○ 島村 勇 ○   
業 髙野 博道 公 渡部 光広 ○ 木本 潤 ○ 田口 修身 ×   
監事 武藤 成子 △ 齋藤 壽實穂 ○   

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 
1．平成 30 年 10 月 事業報告（事業部） 税務関係研修会  

2．平成 30 年 10 月 事業報告（厚生部） 支部親睦旅行 

3．平成 31 年 2 月 事業報告（実行委員会） 法制定 50 周年記念事業 

4．その他 

報告事項等概要 
1.県会報告   
・厚生委員会より 11 月 10 日の支部対抗ソフトボール大会はグランドコンディション不良により中止となっ

たとの報告があった。また 11 月 13 日に高坂カントリークラブに於いて、支部対抗ゴルフ大会が開催され、

大宮支部は第 4 位、個人の部では井上聖彦会員が第 2 位、石倉正仁会長が第 4 位と報告があった。 
2.各種報告 

・鈴木支部長より、大宮年金事務所の年金相談コーナーは社労士も含めて予約優先になっている。障害年金

案件を複数件持ってくる人がいるが、2 件程度にして欲しいとの要望があった。併せて街角の年金相談セ

ンターも利用して欲しいとの要望があった。 
3.事務局・各部報告  
（1）事務局 
  ・事務局の年末年始の休暇は、平成 30 年 12 月 28 日（金）～平成 31 年 1 月 3 日（木）までと連絡があ

った。 
（3）事業部 
  ・荒川事業部長から本日行われる公開研修会進行のタイムスケジュールや役割分担の協力要請があった。 
（4）厚生部 
  ・平成 31 年 3 月 27 日（水）に開催される三士業ゴルフコンペの案内があった。 

その他の報告は無かった。 
 

4.次回理事会 
日時：平成 30 年 12 月 12 日（水）13：30～14：30 
会場：大宮ソニックシティ 906 

 
 



協議・審議事項概要 
 
1．  
 荒川事業部長より事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所見

等の報告があった。審議の結果、本事業報告書は承認された。 
 
2． 

 新堀厚生部長より事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所見

等の報告があった。審議の結果、本事業報告書は承認された。 
 
3．  
 法制定 50 周年記念事業実行委員会委員長の山口総務部長より事業計画書に沿って、事業の名称、開催場所、

事業の目的、事業内容等の説明があった。 
 
・『記念講演会』 
デーモン閣下氏による講演内容については今後講師と詳細な打ち合わせを行っていくこととし、総務部に一任

させていただきたいと要望があった。その他役員から意見や要望が出なかったため本事業計画書は承認され

た。 
 
・『祝賀会』 
 理事から着座での饗宴ということで席は指定されるのか、という問いに鈴木支部長から、来賓と理事は指定

でその他の会員は自由に座れるようにしたい。また、賀詞交歓会は開催されないため例年通り来賓をお招きし

たい（3 行政等については検討中）。と回答があった。会場配置や料理の希望等について、役員から要望や意見

がなかったので総務部に一任することで決定した。その他役員から意見や要望が出なかったため本事業計画書

は承認された。 
 
4．その他 
 祝賀会の記念品（ペーパーカッター）の配布について鈴木支部長から説明があった。ゴールド木目調とシル

バーの物とで包装が異なるので、次回、包装を含めて比較検討することに決定した。 

 


